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Anfrage der CDU-Fraktion zu Vergabe von Gutachten

Anfrage

Vergabe von Gutachten

Gegenwärtig wird in den Medien die Praxis früherer Landesregierungen bei der 
Gutachtenvergabe im Hinblick auf Sinn und Zweck, Ergebnisse und Kosten lebhaft 
diskutiert.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie viele Gutachtenaufträge an welche Auftragnehmer wurden seitens der 
Verwaltung seit 1996 vergeben?

2. Welche Kosten sind für die einzelnen Gutachten und insgesamt entstanden?

3. Sind durch diese Gutachten messbare Erfolge erzielt worden und – wenn ja  
welche?

Rainer Lensing
(Vorsitzender)
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- 1 -


